

Fecha Sección Página 07.12.2010 Negocios 3

Descartan duplicar Etileno XXI

Alma Hernández

A pesar de que las importaciones de productos petroquímicos seguirán aumentando, México no realizará otro proyecto de las dimensiones del Etileno XXI, dijo el subsecretario de Hidrocarburos, Mario Gabriel Budebo.

Debido a que no está garantizado el suministro de la materia prima (etano), en lo que resta de la Administración no se contempla un nuevo plan petroquímico de estas dimensiones.

"Un proyecto como el que se hizo de Etileno XXI es enorme, que en 30 años no se había he-'cho algo de esa magnitud; es un proyecto que no se puede replicar muchas veces porque el etano no abunda", precisó.

no no abunda", precisó.

La megaobra, que costará 2
mil 500 millones de dólares y será
construida por el consorcio IdesaBraskem, sufrió distintos cambios
durante casi 15 años.

Mediante una fórmula de precio licitada por subasta, el consorcio aseguró el etano necesario para 20 años, una vez que entre en operación en 2015.

Budebo agregó que Pemex tiene otro tipo de proyectos, como son las ampliaciones de plantas para producir más óxido de etileno, lo que también ayudará a incrementar la producción de petroquímicos.

"Sin duda el más importante de los proyectos de estos años va a ser el Etileno XXI por su impacto en reducción de importaciones, en generación de empleo y sobre todo en atracción de inversión extranjera", precisó.

El funcionario recordó que Pemex desarrolla esquemas con empresas como Mexichem, para aprovechar sinergias, reducir costos y ampliar la producción.



Página 1 de 1 \$ 18682.41 Tam: 94 cm2 AGUTIERREZ